

séjour au ski

LES SKIEURS DE L'EXTRÊME

Voilà plusieurs années que nous organisons un séjour ski dans les Vosges. Cette année, 24 enfants ont goûté à la neige, à La Bresse, encadrés par une équipe principalement masculine, composée de Loïs GRIMAL, Thomas CANTONE, Thomas PASSEMART. Manon DELABRUYERE a géré l'étage des filles durant la semaine. Nous avons retrouvé notre deuxième maison, le **gîte Mou-tier des Fées**. Un beau chalet composé de plusieurs salles de vie, deux étages où se situent les chambres avec une belle décoration nous transportant dans l'ambiance chaleureuse de la montagne.

Durant cette semaine, nous n'avons pas manqué de neige pour le plus grand plaisir des enfants, des animateurs. Quotidiennement, les enfants ont fait du ski alpin en respectant les niveaux de chacun. Le matin, les jeunes skiaient avec les animateurs, par groupes, en fonction de leurs compétences. L'après-midi, **l'Ecole de Ski Français** proposait des cours de perfectionnement de 13H30 à 14H00. A la fin de la journée, nous rentrions au gîte nous réchauffer et passer un agréable moment. Les enfants ont participé aux tâches ménagères : mettre les couverts, débarrasser, balayer mais surtout aider à préparer

les pique-niques, tous les matins. Ce sont toujours des bons moments d'échange et de rire.

Les enfants étaient en vacances. Mise en place de soirées comme « La première étoile », référence au film. Ils devaient participer à plusieurs défis pour faire connaissance entre eux. Ensuite, nous avons eu une grande enquête. Il fallait retrouver **Jojo le skieur** dans le chalet... 24 enquêteurs ont pris leur rôle très au sérieux ! Puis une veillée « Tous en scène ». Chacun devait proposer soit une danse, un tour de magie, une pièce de théâtre ou autres... Un bon moment de plaisir partagé. Et pour finir le séjour en beauté, l'incontournable « BOUM » musicale, dans une excellente ambiance !

Vendredi dernier jour ! Surtout dernier cours de ski et remise des insignes. Un peu de stress pour certains... Tous les ont eu accompagnés du petit carnet. Quelle satisfaction de voir tous ces visages radieux à la fin du séjour !!!

A l'année prochaine pour de nouvelles aventures. **Les skieurs de l'extrême** ●



